

Propose: D'adjuger cette fourniture à la "Canadian Iron & Foundry Co.", à raison de \$31.80 la tonne.

La proposition étant mise aux voix, la Commission se partage comme suit:

Pour: Marin, Lamoureux et Roy—3.

Contre: Turner et Dagenais—2.

La proposition est ainsi affirmative.

5.—Une soumission pour uniformes d'été pour les inspecteurs de l'aqueduc est reçue comme suit:

Alex. Langlois (par complet de 3 morceaux) . . . \$14.50

Sur proposition de M. l'échevin Dagenais, il est

Résolu: D'adjuger cette fourniture à M. Alex. Langlois à raison de \$14.50 l'uniforme, sa soumission étant la seule reçue.

6.—Lue une lettre de M. J.-L. Goffette, *re* construction de la nouvelle conduite, qui a été référée à cette Commission par le Conseil.

Déposée sur le bureau.

7.—Les soumissions pour la nouvelle pompe à vapeur de 12 millions de gallons, pour la station des pompes du bas niveau, étant prises en considération,

Le surintendant soumet un tableau comparatif des différentes soumissions.

Après une longue discussion,

Sur proposition de M. l'échevin Dagenais, il est

Résolu: Que la Commission s'en tienne aux offres reçues des maisons suivantes:

Pour pompes à mouvement alternatif: "The Hawthorn Davey & Co." et "The John McDougall Cal. Iron Works Co."

Pour turbines à vapeur: "The John McDougall Cal. Iron Works Co." et "Drummond McCall & Co.";

Et que la Commission s'ajourne à jeudi, le 16 du courant, à 4 heures p. m., afin de permettre à M. le président d'assister à la décision finale de la Commission quant à la pompe qu'elle recommandera au Conseil.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 15 avril

Advenant quatre heures et vingt-cinq minutes, et le quorum ne s'étant pas formé, M. le Président signe comme suit le livre des minutes et quitte la salle de la Commission.

J.-J. EMERY L'ESPÉRANCE.
L. de MONTIGNY.
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 13 AVRIL

ORDRE DU JOUR

RAPPORT

1. *Incendies et Eclairage.*—Concernant la fourniture de gaz et d'électricité à la Ville et aux contribuables. (30 Mars.)

REGLEMENT

2. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie du chemin de fer des Comtés du Sud de pénétrer dans la ville (Martin, J.-B.-A.) (17 fév.—*imprimé.*)

MOTION

3. *Lapointe, L.-A.*—Pour un règlement au sujet d'un emprunt de \$5,000,000. (21 fév.)

REGLEMENTS

4. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No. 299 *re pain.* (Martin, M.) (17 fév.—*imprimé.*)

Moved: That the contract be awarded to the Canadian Iron & Foundry Co., at \$31.80 per ton.

The vote being taken, resulted as follows:

Yeas: Marin, Lamoureux and Roy—3.

Nays: Turner and Dagenais—2.

The motion was carried.

5.—Tenders for summer uniforms for the water inspectors were received as follows:

Alex. Langlois (per suit, 3 pieces) \$14.50

On motion of Ald. Dagenais, it was

Resolved: That the contract be awarded to M. Alex. Langlois at \$14.50 per uniform, his tender being the only one received.

6.—Read a letter from Mr. J. L. Goffette, *re* construction of new conduit, which was referred by the Council to the Water Committee.

Laid on the table.

7.—Tenders for the new 12 million gallon steam pump for the Low Level Pumping Station being taken up, the superintendent submitted a classified table of the different tenders.

After much discussion, on motion of Ald. Dagenais, it was

Resolved: That the Committee confine itself to the offers received from the following firms:

For reciprocating pump, The Hawthorn Davey Co. and The John McDougall Cal. Iron Works Co.

For steam turbines, The John McDougall Cal. Iron Works Co. and Drummond McCall & Co.; and that the Committee adjourn until Thursday, the 16th inst., at 4 p. m., so that the chairman Ald. Clearihue may be present at the final decision of the Committee as to which pump they will recommend to the Council.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.

CITY HALL COMMITTEE

Report of adjourned meeting convened 15th of April.

It being twenty-five minutes past four, and there being no quorum present, the Chairman signed the minute book as follows and then left the Committee room:

J. J. EMERY L'ESPÉRANCE.
L. de MONTIGNY,
Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING, 21st OF APRIL

ORDER OF THE DAY.

REPORT

1. *Fire and Light.*—Anent the supply of gas and electricity to the City and ratepayers. (30th March.)

BY-LAW

2. 2nd and 3rd reading of by-law to allow Southern Counties Ry. Co. to enter the City. (J.-B.-A.) Martin.) (17th Feb.—*printed*)

MOTION

3. *Lapointe, L. A.*—For a by-law in connection with a loan of \$5,000,000. (21st Feb.)

BY-LAWS

4. 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 299 *re bread.* (M. Martin.) (17th Feb.—*printed*)